



## **Unser Bild vom Kind**

Die Welt ist bunt. Und so vielfältig wie die Natur mit ihren Farben und Formen, so unterschiedlich sind Kinder mit ihren Neigungen und Interessen. Darauf einzugehen ist unsere tägliche Aufgabe. Für uns Erzieher/innen ist jedes Kind einzigartig in seiner Persönlichkeit. Jedes Kind hat eine eigene Meinung und eine ganz eigene Sicht auf die Welt.

Kinder stellen Fragen, sind neugierig und wissbegierig. Sie setzen sich aktiv mit ihrer Umwelt auseinander. Unsere Herausforderung ist dabei, die Kinder dort abzuholen, wo sie gerade stehen, um ein Lernumfeld zu schaffen, indem jedes Kind seine eigenen Talente entwickeln kann. Darüber hinaus ist uns wichtig, die Meinung der Kinder ernst zu nehmen und sie in der Gestaltung des Hortalltags einzubeziehen.

Kinder brauchen Sicherheit und Geborgenheit. Wir geben ihnen Raum und Zeit, um sich mit dem Erlebtem auseinandersetzen zu können. Dabei begleiten wir sie als verlässliche Bildungspartner. Wir schaffen Möglichkeiten, dass sie eigene Erfahrungen sammeln können. Grenzen geben ihnen dabei Orientierungshilfe und Schutz.